

G-20 se compromete a aumentar recursos del FMI en 430 mil mdd (El Financiero 23/04/12)

G-20 se compromete a aumentar recursos del FMI en 430 mil mdd (El Financiero 23/04/12) Marcela Ojeda Castilla
Lunes, 23 de abril de 2012 Ampliar el poder del "cortafuegos" frente a la crisis, meta. Fondos, disponibles para los 188 países miembros del organismo. Además podrá contar con los aportes de las mayores cuotas. · Dispondrá FMI de más recursos "cortafuegos" Los ministros de Finanzas y gobernadores de los bancos centrales del Grupo de los 20 (G-20) acordaron incrementar en más de 430 mil millones de dólares los recursos del Fondo Monetario Internacional (FMI) para que amplíe el poder de su "cortafuegos" frente a la crisis. En declaración conjunta, el Comité Monetario y Financiero Internacional (CMFI) y el G-20 dijeron que en su reunión en Washington, paralela a la de primavera del FMI y del Banco Mundial aprobaron ese aumento -por segunda ocasión en tres años-, para la prevención y resolución de crisis. Enfatizaron que los recursos no están destinados a alguna región del mundo en particular, sino a disposición de los 188 países miembros del organismo financiero internacional, y que serán canalizados vía préstamos temporales bilaterales y acuerdos de compra de pagarés a la cuenta general del Fondo. De acuerdo con lo aprobado por el directorio del FMI, para que estos recursos puedan emplearse aplicarán ciertas condicionalidades. Una adecuada mitigación de riesgos y distribución de la carga entre los acreedores oficiales. "Seguimos comprometidos a tomar las medidas necesarias para asegurar la estabilidad financiera mundial. "Damos la bienvenida a las decisiones tomadas en marzo por los miembros de la eurozona para reforzar los 'cortafuegos' en Europa como parte de los esfuerzos más amplios de reforma y la disponibilidad de las líneas swaps del Banco (Central Europeo)", indicaron los miembros del CMFI y del G-20. Agregaron que este esfuerzo, y las acciones nacionales y regionales, estructurales, fiscal y monetaria de los últimos meses muestran el compromiso de la comunidad internacional para salvaguardar la estabilidad financiera mundial y poner la recuperación económica sobre bases más firmes. Reforma de 2010 En un comunicado, aclararon que adicional al incremento comprometido de recursos a disposición del Fondo, el organismo podrá contar con los de las mayores cuotas de los países miembros, derivado de la reforma de 2010. Los ministros y gobernadores del G-20 ratificaron su compromiso de seguir contribuyendo a revisar exhaustivamente la fórmula de cuotas del FMI en enero de 2013 y la finalización de la próxima revisión general de cuotas en enero de 2014 y el cumplimiento de los compromisos asumidos en Seúl y Cannes. "Reafirmamos que la distribución de cuotas debería reflejar mejor el peso relativo de los miembros del FMI en la economía mundial, que ha cambiado sustancialmente en vista de un fuerte crecimiento en los mercados emergentes dinámicos y los países en desarrollo", enfatizaron. Pese a dar la bienvenida a las recientes iniciativas en materia de vigilancia del FMI, indicaron que el marco actual al respecto debe mejorar significativamente, proceso que debería ayudar a lograr una mejor integración de la supervisión bi y multilateral. Esto con un enfoque en la estabilidad mundial, nacional y financiera, incluyendo efectos secundarios de políticas de los países que podría lograrse a través de un uso cuidadoso de las consultas del artículo IV, y destacaron la importancia de una rigurosa vigilancia sobre las políticas de tipo de cambio. También de apoyar una cobertura más amplia de las actividades de vigilancia, en su caso, incluida la liquidez global, los flujos de capital y las medidas de la cuenta de capital, reservas y las políticas de los sectores fiscal, monetario y financiero, que podrían tener un impacto en la estabilidad externa.